

MINI-NOTICIAS

Chismorreos, rumores, etc.

Se dice que...

...de vez en cuando sale una frase que se "pone de moda" y nos la repiten hasta la saciedad. La que ahora se lleva es la expresión "De alguna manera..." aplicándola a cualquier manifestación o respuesta que haya de hacerse. Reparen si no en las entrevistas que con frecuencia nos ofrece TVE donde locutores como entrevistados continuamente "echan mano" a la dichosa frase. Obsérvenlo y nos darán la razón.

...nuestras relaciones comerciales con Rusia están siendo muy festejadas pensando en que se tratará de la apertura a un extraordinario mercado, dado el gran número de habitantes residentes en aquella nación. Ahora bien, seguro que "las cañas se nos vuelven lanzas" como de hecho ya sucede en las relaciones oficiosas que se vienen manteniendo en los últimos años, pues ciertamente importamos más que exportamos; frente a los SEIS MIL MILLONES que han supuesto nuestras salidas a aquel país, aparecen ONCE MIL por el capítulo de importaciones. Esto es parecido a lo que nos sucedió con la China Continental donde también íbamos a venderles importantes partidas y sin embargo la balanza comercial está en una proporción a favor de las importaciones cinco veces superior a la de exportaciones. Nos preguntamos: ¿Qué es lo que importamos de la China, aparte de los cuatro objetos que puedan venderse en El Corte Inglés? Nos acordamos también del caso de nuestras operaciones con Cuba donde hace tres años por quedarnos sin remolacha suficiente al no estimular con rentables precios al agricultor español, nos vimos obligados a suscribir un contrato con La Habana, fijando entonces cantidad a suministrar y precios para los tres años siguientes. Tales precios han descendido notablemente en el mercado internacional y ahora para respetar el contrato hemos de pagar el kilo de azúcar a más del doble del que existe en dichos mercados nacionales. Total que hacemos cada negocio...

...con la eliminación de la fiesta del Día de la Ascensión nos quedamos con "sólo dos jueves que relumbran más que el sol". Así pues el conocido y antiguo refrán queda desfasado y tendrá que modificarse de tal forma que poco más o menos podría decir así: "Dos jueves hay en el año que brillan pero no tanto; el Corpus Christi por un lado y por el otro el Jueves Santo" (naturalmente se refieren a fiestas laborales que en otro tiempo eran de tres días completos y hoy reducidas a uno y medio).

...para película mala, mala, mala, la que en estos días se proyecta en el cine del Prado con el título de "PASION". Aparte de ofrecernos el desarrollo de seis coitos y de una orgía juvenil, no sabemos qué otro mensaje entraña la película en cuestión.

¡Ah!, un detalle; una de las escenas que se desarrolla en un restaurant, vimos con sorpresa que se ha rodado en "La Fromagerie Normande", local en Madrid, del que no hace mucho tiempo dábamos cuenta se dedicaba exclusivamente a quesos y cuyo propietario es nuestro popular paisano Angel Luna.

...sin duda la nota destacada del domingo talaverano la pusieron los "quintos" con su desbordante alegría por las calles de la ciudad. Los restaurantes se vieron muy concurridos por los banquetes que los recién tallados mozos ofrecían a familiares y amistades. Así por ejemplo, en los locales de la Nueva Montearagueña llegaron a juntarse más de catorce almuerzos independientes entre sí, que reunieron a cientos de comensales.

Por cierto que en Arenas de San Pedro, ciudad en la que coincidimos la noche anterior, conocimos por los mozos de allí que el Alcalde les obsequia, tradicionalmente, con cinco pinos, los que una vez vendidos se destinan al pago de sus fiestas. Bonita y práctica idea del Ayuntamiento arenero al que en muchas cosas debíamos emular.



"Algunos de los mozos tallados el pasado domingo durante los banquetes que ofrecieron a sus familiares y amigos en la Nueva Montearagueña". (Fotos Pérez-Alonso).

...Silda Legrand, la explosiva vedette de color que hace unos meses actuó en la Sala de Fiestas "Veracruz" y a cuyo propietario demandó por estafa en cuantía próxima al millón de pesetas, en principio ha perdido el juicio ante la Magistratura de Trabajo de Madrid, por adolecer en la comparecencia de la aportación de ciertos requisitos legales. Así pues, el primer round, y quizá definitivo, ha sido a favor del empresario de la popular Sala de Fiestas talaverana.

PINTURAS INFANTILES EN LA CASA DE LA CULTURA



Se exhiben 33 pinturas realizadas por niños del Centro Diocesano de Educación Especial "Madre de la Esperanza" de nuestra ciudad.

El pasado sábado tuvo lugar a las ocho de la tarde en la Sala de Exposiciones de la Casa de la Cultura, la apertura de una original muestra de arte infantil, con trabajos realizados por niños acogidos en el Centro de Educación Especial "Madre de la Esperanza" de nuestra ciudad, con un conjunto de 33 obras que se cuelgan ante el espectador.

Es materia para tratar fuera del contenido de la noticia o el simple comentario, porque se trata de algo que cae fuera de los cánones puramente artísticos, para entrar en el campo de la técnica de una pedagogía especializada, que forzosamente tenemos que desconocer, aunque no estemos en cierto modo ajenos a sistemas y experiencias, métodos y modalidades a emplear en el campo que podríamos catalogar de maravilloso, de ese mundo especial del niño subnormal, tan amplio para la posibilidad de la teoría, y tan corto, tan chico y tan estrecho, posiblemente, en el marco del práctico trabajo y desarrollo, dada la enorme dificultad que ha de suponer un material humano tan frágil y sensibilizado a la vez.

Hemos de advertir que apreciamos poco a poco, la serie continuada de enormes dificultades, vencidas sin duda por los educadores, para poder llegar a un barrido temático incluso, y a la consecución de unos trabajos casi incólumes, donde casi podría afirmarse, que hay seguridad de trazo y color, tras la idea propuesta y estudiada. Es realmente impresionante la exposición en conjunto. Y se agiganta la muestra ante el espectador, cuando éste, adentrándose en ese universo abstracto y desconocido del supuesto pequeño creador, va viendo, va rehaciendo sobre los lienzos, las inquietudes, las sensaciones de los pequeños artistas creadores.

Porque, quírase o no, de una o de otra forma, ellos, los pequeños acogidos a la enseñanza especializada del Centro, son artífices de la realidad tangible, visible, de los trabajos. Que su acción sea más o menos consciente, más o menos subjetiva, no merma en absoluto (suponemos) la capacidad receptiva de unas criaturas que, asimismo, tienen una cierta capacidad de expresión. Sin duda ello se manifiesta en sus pequeñas bellísimas obras, en las que —de nuevo hemos de insistir— nos hubiera gustado ver o advertir una mayor dinámica de liberalidad (no sé si pedagógicamente esto sería posible); que nos ofrecie-

ran con cierta diafanidad la auténtica expresión interpretativa de cada individuo, con respecto al mundo real que le rodea y que, indudablemente debe existir, estar latente en todos y cada uno de ellos.

La colección mostrada en la exposición, aparte de las múltiples interpretaciones posibles (incluidas las profanas), es de un tremendo interés, y aparte de su específica presencia, muestra la culminación de un trabajo profesional educativo, que entendemos superiormente difícil y especializado, y al que desde aquí deseamos rendir todo un homenaje de reconocimiento y de admiración, no sólo por esa dedicación pedagógica aludida, sino por lo que supone de entrega amorosa a una labor que ha de suponerse erizada de duras espinas y desconsoladoras situaciones.

Con nuestro cerrado aplauso, que lleva también un beso muy largo y muy sentido en cariño, para todos esos queridos pequeñines, quisiéramos cerrar el comentario invitando a nuestros lectores a visitar la original exposición, muestra que a su vez, es venta de obras al objeto de recaudar fondos para esta Institución talaverana del Centro Diocesano de Educación Especial.

Confiar en la generosidad de Talavera de la Reina, y de sus ciudadanos es algo a lo que estoy por razones de sangre obligado. Por ello que confiemos en ese éxito crematístico también necesario, ya que el otro, el técnico-pedagógico y el artístico-popular están de sobra conseguidos.

E. GINESTAL



Unicef

¡Ayude a los niños rumanos!

UNICEF-ESPAÑA solicita la ayuda de todos para los niños rumanos víctimas del reciente terremoto.

¡COLABOREMOS TODOS!

En metálico, entregando sus donativos en las cuentas abiertas a nombre de UNICEF en todos los Bancos y Cajas de Ahorro de la ciudad.

En leche en polvo o condensada, o productos cítricos envasados, que deberá entregar en Avda. José Antonio, 7. Almacén de Cereales.

Muy agradecidos por su generosa aportación.

Delegación de UNICEF en Talavera

HERMANDAD DE ANTIGUOS ALUMNOS DE SAN PRUDENCIO

El próximo martes día 22, a las OCHO de la tarde se celebrará un vino español en el Local de la Hermandad, C/ San Jerónimo, 1, (Frontón), con el fin de informar sobre la marcha de la misma y sobre los actos a celebrar con motivo de la festividad de nuestro santo Patrón, ya próxima.

Confiemos asistan a esta cita.— LA DIRECTIVA